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CMPC Rua XV de Novembro, 499 – Centro, em Paranaguá, Telefone 3423-5206 1 

Aos oito dias do mês de novembro de 2018 estiveram reunidos, as 14:30 hs, na Casa Cecy, sito a 1 

Rua XV de Novembro, 499, Centro Histórico, os membros do CONSELHO MUNICIPAL DE 2 

POLITICA CULTURAL DE PARANAGUÁ, compareceram: Leontino Zela Filho, suplente 3 

representante da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo,  , Antonio Júlio Machado Lima Filho 4 

Representante da Procuradoria Geral do Município, Marcelo Bourscheid Representante das 5 

Instituições de Ensino Superior de Paranaguá, Rodrigo Silveira Cicarello Representante da 6 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente; estiveram ausentes sem justificativa os Representantes 7 

da Secretaria Municipal de Educação,  representantes da Secretaria Municipal de Planejamento, 8 

Orçamento e Gestão – SEMPLOG; Representante da Secretaria Municipal de Urbanismo  9 

Representando a Sociedade Civil estiveram presentes, Wanderlem Firmo da Silva Junior 10 

Representante do Segmento de Música, Luiz Cezar Rodrigues Representante do Segmento de 11 

Patrimônio Histórico Material e Imaterial,   não compareceram e não justificaram  Representantes 12 

do Segmento de Artes Cênicas; os Representantes do Segmento de Literatura e os 13 

Representantes do Segmento de Cultura Popular, Representante do Segmento de Artes Visuais, 14 

Representante do Segmento de Artesanato. Inicialmente o senhor Wanderlem Firmo da Silva 15 

Junior (Presidente em exercício) agradeceu a presença dos conselheiros e iniciou a discussão e 16 

votação da Ata da Reunião do dia onze de outubro de 2018, a qual foi lida pelo Servidor Marcio 17 

Aurélio Vieira da Costa, em seguida foi aprovada pela unanimidade dos presentes. O Servidor 18 

informou ainda da renúncia dos Conselheiros Alexandre Camargo Santana e José Alexandre 19 

Baka Representantes do Segmento de Literatura, Mauricio da Silva Charneski  e Júlio Cristiano 20 

de Souza Corrêa Representantes do Segmento de Artes Cênicas. Então o Presidente questionou 21 

estar muito apertado o calendário para realização das Conferências Setoriais, uma vez que há a 22 

necessidade de estudar o Plano Municipal de Cultura, debate-lo para poder modificar, quando o 23 

Secretário Executivo Servidor Marcio Aurélio Vieira da Costa, esclareceu que foram gastos 24 

recursos do município para confecção do Plano existente e que mesmo ainda não tendo sido 25 

encaminhado para aprovação da Câmara Municipal, ainda é atual em suas demandas e pleitos. O 26 

presidente estipulou a data de vinte e oito de novembro de 2018, para que sejam realizadas as 27 

Conferências Setoriais por seus segmentos, o qual tratara da elaboração e tramites para revisão 28 

do Plano Municipal de Cultura, que em seguida foram aprovadas pela unanimidade dos presentes 29 

a data sugerida. Então o Presidente passou aos Assuntos Gerais deixando a  palavra livre aos 30 

presentes, quando a Senhor Marcelo Bourscheid Representante das Instituições de Ensino 31 

Superior de Paranaguá, disse que será muito mais interessante cada segmento cultural analisar 32 

exclusivamente no Plano Municipal de Cultura as questões pertinentes ao seu segmento. O 33 

Senhor Wanderlem Firmo da Silva Junior falou da necessidade em criar o grupo de wathssap, 34 

onde todos poderão lembrar das datas das reuniões e outras atividades com o objetivo de 35 

acelerar a comunicação. Disse ainda que para 2019 o agendamento do Teatro Rachel costa será 36 

por edital, o deixará ainda mais transparente o uso daquele espaço. O Senhor Antonio Júlio 37 

Machado Lima Filho Representante da Procuradoria Geral do Município falou da possibilidade de 38 

editar uma Lei para classificar o Barreado como patrimônio cultural de Paranaguá. Nada mais 39 

Havendo a tratar declaramos encerrada a presente reunião. Segue em anexo a lista de presença 40 

devidamente assinada. 41 


